

Des proches des 43 normaliens d'Ayotzinapa débudent aujourd'hui une grève de la faim



Ayotzinapa, 26 août (RHC- T.Sur)- Des proches des 43 normaliens d'Ayotzinapa disparus il y a presque un an débudent aujourd'hui une grève de la faim pour exiger la présentation des jeunes étudiants vivants.

Des médias mexicains ont signalé que les proches de ces jeunes étendent la mobilisation devant les sièges consulaires de plusieurs pays, avec l'objectif de faire pression sur le gouvernement d' Enrique Peña Nieto pour que les recommandations d'enquêteurs internationaux sur l'affaire connue comme celle d'Ayotzinapa soient suivies .

Les parents des étudiants mexicains prévoient de rester en grève jusqu'au 26 septembre prochain un an exactement après la disparition forcée des normaliens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66971-des-proches-des-43-normaliens-dayotzinapa-debudent-aujourd'hui-une-greve-de-la-faim>



Radio Habana Cuba